

L'état de santé du médecin cubain infecté par l'Ebola s'améliore



Genève, 29 novembre (RHC).- L'Hôpital Universitaire de Genève, en Suisse a fait savoir que l'état de santé de Félix Báez, médecin cubain qui a contracté l'ébola en Sierra Leone s'améliore chaque jour et que les derniers tests confirment cette évolution.

Un communiqué de ce centre hospitalier précise que Félix Báez se remet progressivement de la maladie bien que son rétablissement total doive être confirmé par de futurs tests.

Le spécialiste, qui a contracté le virus en Sierra Leone, a été transféré dans cette installation suisse sur proposition de l'OMS, l'Organisation Mondiale de la Santé.



Radio Habana Cuba